

葛川小・中学校だより

葛川小・中学校 学校だより 令和元年 6月号 在籍児童・生徒数 40名 6月24日発行

We Can Fly!!～祈りとともに～

中学校での最大の行事である修学旅行、概ね好天に恵まれ九州方面に2泊3日(5/29~5/31)で行ってきました。初日は長崎を訪れ、原爆資料館等を見学し、平和の尊さをあらためて学びました。夜は稻佐山展望台より美しい夜景を目に焼き付けてきました。

2日目は、グラバー園や軍艦島(海底炭鉱)を見学しました。日本の近代化を支えたと言われる軍艦島は、たいへん迫力があり驚くばかりでした。

3日目はハウステンボスにて自主研修を行い、思いっきり楽しんで帰ってきました。とても充実した、また友達の良さにもふれ合えた2泊3日でした。



中学1年ふるさと体験学習

6月2日~4日、中学1年生が2泊3日の「ふるさと体験学習」に参加しました。1日目は命の学習と野外炊事、焼杉を体験しました。2日目は、かねてからの念願であった「いかだ作り」に挑戦しました。森林組合の織田さんのご指導のもと、竹切り、間伐材の加工といかだ組み、実際に浮かべての実験を繰り返し、やっとの思いで完成しました。3日目は寿会の皆様とグランドゴルフを楽しみました。仲間との交流を深めた有意義な3日間でした。



小学校 朗読会

6月4日(火)に、5校時の授業参観の後、体育館にて「朗読会」を開催しました。

この朗読会は、本校の特色ある教育活動のひとつです。小学校1年生から6年生までを4つの縦割りのグループに分け、作品選びから表現の仕方まで児童みんなで決めていきます。約一ヶ月の練習期間を設け、声の強弱、立ち位置、抑揚、スピード、間の取り方や小道具の使い方など、練習を繰り返しながら修正を加え、やっと完成し、多くの保護者の皆様に観ていただくことができました。1年生は、まだひらがなを習いはじめたばかりです。2年生は昨年度の経験をもとに自分なりの表現を懸命に努めました。上級生になればなるほど、今までの経験を十分に生かし、感情豊かに表現し、息もぴったりでした。繰り返し練習をすることで自信にもつながり、自分たちで創り上げたという誇りにつながる良い機会となっています。



7・8月の主な行事

7/1日(月) ○中：期末テスト
3日(水) ○小：5年ロボットプログラミング
○中：租税教室
4日(木) 地域清掃
8日(月) ○中：つなげる会
10日(水) ○小：伊香立小と全校交流
11日(木) 小中合同会議
小5,6年、中1,2,3年 いじめ防止講話
17日(水) 給食終了
18日(木) 学期末懇談会
太鼓廻し
19日(金) 終業式
20日(土)～22日(月) ○中：市夏季大会
22日(月)～○小
小学校でお知らせしました「すくすく」「水泳教室」中止の件につきましては、6月24日現在、検討中です。(各種関係部署と調整中)詳細が決定しましたら、すぐにお知らせします。
23日(火) オープンスクール
25日(木) 学校運営協議会
25日(木)～26日(金) ○中：県夏季大会（卓球）
28日(日)～29日(月) ○中：県夏季大会（バド）
8/10日(土) PTA 親子ふれあいキャンプ
11日(日)～18日(日)学校閉校日
24日(土)PTA 親子天文教室
久多花笠
9/2日(月)2学期始業式

「すくすく算数」

小学校では、異学年合同の学び合いを取り入れた授業を行っています。4～6年生が、グループに分かれ、身近な問題でありながら思考力が試される課題にチャレンジしました。仲間とともに課題を解決する楽しさを体得してほしいと思います。



中学2年京都校外学習

6月13日(火)に～KyotoでCreation Let's go!!をテーマとして、中学2年生が古都京都の歴史や文化を肌で感じてきました。KCLプロジェクト充実のため、「紅花染め」体験もしてきました。



小学5年フローティング

6月10日(月)から1泊2日で、5年生がフローティングスクールに参加しました。びわ湖の自然環境学習として、「新うみのこ」に乗船し、水質やプランクトンなどの学習をしました。大規模校など他校との交流が持て、有意義な2日間となりました。



JFA こころのプロジェクト

アスリートを「夢先生」として、子どもたちに「夢をもつことの大切さ」や「仲間と協力することの大切さ」を伝えてもらう「夢の教室」が5月28日(火)に小学生を対象に行われました。子どもたちにとって一生の思い出となる夢の授業となりました。

